

L'Equateur veut plus qu'une excuse diplomatique de la part de la Colombie

03-03-2008

Le président de l'Équateur, Rafael Correa, a exprimé : "Une excuse diplomatique ne sera pas suffisante" de la part du gouvernement de la Colombie après la violation territoriale.

Le premier mandataire équatorien a dit que "celle ci est la plus grave et vérifiée agression que le gouvernement du Président Uribe a occasionné à l'Équateur" et a annoncé la retraite de son ambassadeur à Bogotá, et l'expulsion de l'ambassadeur colombien. Il a aussi fait savoir qu'il a ordonné l'envoi de troupes à la frontière avec la Colombie et qu'il a convoqué d'urgence une réunion du Conseil de Sécurité Nationale qui sera réalisée aujourd'hui. "A cette occasion, une excuse diplomatique ne sera pas suffisante" a soutenu Correa et a expliqué qu'il a sollicité "la convocation immédiate de l'Organisation des États Américains (OEA), la Communauté Andine des Nations (CAN)" et des pays du Marché Commun du Sud (MERCOSUR). Sur une chaîne nationale le président de l'Équateur a manifesté que "se confirme irréfutablement que l'Équateur a subi une attaque aérienne planifiée et une incursion postérieure de troupes colombiennes, avec la pleine conscience qu'elles violaient notre souveraineté". "L'attaque aérienne et terrestre a laissé 20 membres des FARC décédés sur notre territoire, presque tous revêtus de vêtements de nuit, ce qui écarte toute version dans le sens suivant laquelle c'était une persécution à chaud et en légitime défense, contrariant la version officielle colombienne" a soutenu Correa. Il a ajouté de plus que "ce fut un massacre. Les avions colombiens ont effectué au moins 10 kms sur notre territoire pour réaliser l'attaque depuis le sud. Ensuite, sont arrivées les troupes transportées en hélicoptères qui ont terminé le massacre. On a même trouvé des cadavres avec des tirs dans le dos". Après avoir apporté des détails et des arguments, Rafael Correa a conclu que "tout cela démontre que le Ministère Colombien de la Défense, la Chancellerie et le propre Président Uribe mentent à l'Équateur et au monde". Agence Pulsar, 03 mars 2008.

<http://agenciapulsar.org/nota.php?id=12237> Traduit par <http://amerikenlutte.free.fr>